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https://www.tallapolitica.com.mx/aprueba-comision-permanente-ratificar-nombramientos-de-
diversos-grados-navales/ 

 
 
 

https://www.tallapolitica.com.mx/aprueba-comision-permanente-ratificar-nombramientos-de-diversos-grados-navales/
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Aprueba Comisión Permanente ratificar 
nombramientos de diversos grados navales 

 
Boletín No. 6887 

En la sesión de hoy, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, aprobó, con 29 votos a 

favor y uno en contra, el dictamen con proyecto de decreto por el que se acuerda ratificar el 

nombramiento en el grado de Contralmirante que el Ejecutivo Federal expidió por méritos 

especiales a favor de José Efraín Martínez Talamantes.  

Asimismo, se acordó ratificar 15 nombramientos en el grado de Capitán de Navío que el Ejecutivo 

Federal expidió por méritos especiales a: Fernando Bonfilio Méndez Méndez, David Trejo 

Cervantes, Juan Carlos Yuit Márquez, Miguel Ángel Utrera Ávila, Abel Moreno Isidro, Jorge Arturo 

Barbosa Vilchis, Alejandro Rivera Pérez, José Ernesto Lerín Sánchez y Octavio Alvarado Delgado.  

Del mismo modo, a Perla De La Herrán Millán, Ramón Eduardo Salgado Sangri, Horacio Mariacca 

Chávez, Jorge Antonio Rodríguez Hernández y Arturo Javier Aranda García.  

El dictamen indica que es facultad del Ejecutivo Federal nombrar a los coroneles y demás oficiales 

superiores del Ejército, Armada y Fuerza Aérea Nacionales, y el Congreso de la Unión tiene la 

facultad exclusiva de ratificar dichos nombramientos, en los términos que la ley disponga, de 

acuerdo con el artículo 78 fracción VII de la Constitución Política.  

Destaca que los citados elementos para su nombramiento han demostrado acciones de alto valor 

y espíritu de cuerpo que contribuyeron al cumplimiento con éxito del objetivo de la misión. Los 

ciudadanos se han distinguido por sus servicios excepcionalmente meritorios, al desarrollar 

acciones puntuales y precisas durante el despliegue del personal operativo y de inteligencia.  

También, añade, son méritos y reconocimientos por la entrega al servicio en condiciones de valor, 

espíritu de cuerpo, sobresaliente capacidad profesional, al haber efectuado acciones operativas y 

de inteligencia que salvaron vidas humanas con riesgo de las propias, lo que se traduce en un alto 

valor, espíritu de servicio, sacrificio personal y amor a la patria. 
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Al fundamentar el dictamen, el senador José Erandi Bermúdez Méndez (PAN), presidente de la 

Segunda Comisión: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, destacó que se 

analizaron los actos del servicio a los militares navales que han salvado vidas humanas con riesgo 

de la propia y son merecedores de ascender al grado inmediato superior por méritos especiales.    
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Mesa de Debate / Cynthia López Castro (Diputada – PRI) 
y Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena) 

 
 
CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Veo bien una reforma al Poder Judicial para que se 
garantice la imparcialidad, lo que me parece gravísimo es lo del voto popular, porque entonces habrán 
cacicazgos estatales y se impondrán jueces y magistrados. Lo grave de esto es que, el Poder Judicial 
pasará a manos de Morena y es cortarle las manos de la democracia a este país. Si quieren hacer esta 
reforma que sea totalmente por concurso, que los mejores perfiles sean los que entren”, planteó la 
diputada López. 
 
“Esos concursos están amañados; esos exámenes se venden y no sirven de mucho. El juez De la Peza 
llegó por concurso y de qué le sirvió, ni siquiera sabe que el artículo 99 de la Constitución establece que 
las decisiones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación son soberanas, autónomas, que 
es la máxima autoridad en la materia y que no le puede dar instrucciones a la Sala Superior del Tribunal 
y todavía los amenazó con que los va a multar”, reviró el legislador morenista García Almaguer. 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1ZcXQoi8LwZznlQsDhyoCh6DOHCUytHpx/view 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1ZcXQoi8LwZznlQsDhyoCh6DOHCUytHpx/view
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Afirma magistrado en foros de reforma judicial que el debate debiera 
darse en favor de la suficiencia presupuestal 

 
CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Este martes se llevó a cabo el tercer 
foro sobre la reforma al Poder Judicial en las instalaciones del Congreso del Estado de México. El 
presidente del Tribunal de Justicia de la entidad, Ricardo Sodi, pidió construir la mejor reforma posible 
con perspectiva republicana y federalista, así como suficiencia al presupuesto. El Ministro aseveró que 
ante tantas carencias en personal, instalaciones y equipo de los tribunales de justicia locales, no es 
posible hablar de austeridad, el debate debe ser en favor de la suficiencia presupuestal y la racionalidad 
del gasto. 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1Nh3V4EoR6hiUK_9zXGdjKNpLQkR5_KtG/view 

 
 

https://drive.google.com/file/d/1Nh3V4EoR6hiUK_9zXGdjKNpLQkR5_KtG/view
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Se realizó tercer foro sobre reforma judicial 
 

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Se realizó el tercer debate de los diálogos nacionales para 
la reforma judicial en Toluca, Estado de México, en esta ocasión, el tema fue austeridad, fideicomisos y 
derecho laboral de los trabajadores del Poder Judicial. El encuentro arrancó con planteamientos 
tajantes; legisladores de Morena defendieron la austeridad republicana y pidieron acabar con privilegios 
de magistrados, aunque dejaron en claro que los derechos de los trabajadores serán respetados. 
 
 

 
 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5770?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!5770&authkey=!AOo3voy7-6w1RvY&ithint=video&e=hkksZy

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5770?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5770&authkey=!AOo3voy7-6w1RvY&ithint=video&e=hkksZy
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5770?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5770&authkey=!AOo3voy7-6w1RvY&ithint=video&e=hkksZy
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Se llevó a cabo tercer foro sobre la Reforma Judicial 
en Toluca 

 
CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- Durante el tercer foro sobre la reforma al Poder Judicial, el 
presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, Ricardo Sodi Cuéllar, afirmó que es 
imposible aplicar la austeridad en los estados cuando hay insuficiencia personal que retrasa la 
impartición de justicia. Durante la ceremonia de apertura en instalaciones del Congreso del Estado de 
México, el magistrado Sodi indicó que con base en su experiencia, se tiene que constituir una reforma 
con perspectiva republicana y federalizada. Por su parte, Ricardo Monreal, aseguró que la reforma no 
afectará a los trabajadores del Poder Judicial. 
 
 

 
 
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5789?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!5789&authkey=!AJBVRBpLm38gf2Y&ithint=video&e=Cg3kKV 
 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5789?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5789&authkey=!AJBVRBpLm38gf2Y&ithint=video&e=Cg3kKV
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5789?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5789&authkey=!AJBVRBpLm38gf2Y&ithint=video&e=Cg3kKV
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https://www.24morelos.com/tercer-foro-de-dialogos-nacionales-sobre-reformas/ 
 
 

https://www.24morelos.com/tercer-foro-de-dialogos-nacionales-sobre-reformas/
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https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/en-toluca-se-realizo-el-tercer-foro-de-dialogos-

nacionales-sobre-reformas-constitucionales-al-poder-judicial/ 

https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/en-toluca-se-realizo-el-tercer-foro-de-dialogos-nacionales-sobre-reformas-constitucionales-al-poder-judicial/
https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/en-toluca-se-realizo-el-tercer-foro-de-dialogos-nacionales-sobre-reformas-constitucionales-al-poder-judicial/
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https://mayacomunicacion.com.mx/magistrados-y-representantes-del-cjf-fijan-postura-sobre-
reformas-constitucionales-al-poder-judicial/ 

 
 
 
 

https://mayacomunicacion.com.mx/magistrados-y-representantes-del-cjf-fijan-postura-sobre-reformas-constitucionales-al-poder-judicial/
https://mayacomunicacion.com.mx/magistrados-y-representantes-del-cjf-fijan-postura-sobre-reformas-constitucionales-al-poder-judicial/
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Legisladores de oposición destacan la ausencia 

de víctimas y fiscalías en los foros de la Reforma 

Judicial 

En tribuna, el senador del Partido 

de la Revolución Democrática 

(PRD), Emilio Álvarez Icaza, 

enumeró a los ausentes de los tres 

primeros foros de la Reforma 

Judicial: las víctimas, el fiscal 

Alejandro Gertz Manero y las 

fiscalías.  

“También creo que un gran 

ausente en esta discusión no sólo 

es la Fiscalía General de la 

República (FGR), que, por cierto, su titular no estuvo en el foro en la *Cámara de 

Diputado*s, sino las fiscalías”, destacó. 

Álvarez Icaza dijo que “el tema de la impunidad pasa una centralidad en términos de 

lo que hacen las propias fiscalías. Me parece que sólo estamos revisando un lado de 

la ecuación”. 

 

https://qrcd.org/5pi0 

 

https://qrcd.org/5pi0
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Global Press Mx / En el segundo foro de los 

diálogos nacionales sobre las reformas 

constitucionales al Poder Judicial, realizado 

en Guadalajara, Jalisco, diputadas, 

diputados y senador, participaron en el 

tema “Conformación y reorganización del 

Poder Judicial: nueva integración del pleno 

de la Suprema Corte de Justicia de la 

Nación (SCJN), duración del cargo de 

jueces, magistrados y ministros, y régimen 

de responsabilidades”. 

Conocer qué se puede hacer para que la justicia sea pronta 

El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) señaló que la reforma propuesta, sobre todo en el tema 

de la elección de jueces, ministros y magistrados, plantea que el presidente de la República ya no 

tenga el monopolio de proponer ministros y que no haya una elección indirecta; por ello, es 

importante conocer las opiniones de especialistas sobre esta propuesta. 

Dijo que en estos foros se busca conocer qué se puede hacer para que la justicia sea pronta, expedita 

y gratuita, y es plausible el esfuerzo para escuchar todas las posturas. Relató que su grupo 

parlamentario tiene mayoría calificada “y podríamos tomar decisiones como se tomaban en otros 

tiempos, pero eso no es lo que anima”. 

Elección por voto popular no es una opción 

Paulina Rubio Fernández, diputada del PAN, reconoció que se puede mejorar el Poder Judicial; sin 

embargo, expresó que la elección de ministros, jueces y magistrados por el voto popular no es una 

opción para su grupo parlamentario, toda vez que parte de una mentira, pues quien elegirá a estas 

personas son los poderes, es decir partirán de una terna que emitirá la Cámara de Diputados, el 

Ejecutivo Federal y el Poder Judicial. 

https://globalpress.mx/concluye-en-guadalajara-segundo-foro-de-dialogos-nacionales-en-torno-a-

reformas-al-poder-judicial/ 

https://globalpress.mx/concluye-en-guadalajara-segundo-foro-de-dialogos-nacionales-en-torno-a-reformas-al-poder-judicial/
https://globalpress.mx/concluye-en-guadalajara-segundo-foro-de-dialogos-nacionales-en-torno-a-reformas-al-poder-judicial/
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Entrevista / Hamlet García Almaguer 
(Diputado - Morena) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ).- “Creo que los foros ya revelan un cambio de postura de los 
principales operadores del derecho, o sea los jueces, los magistrados y los ministros y yo lo advierto 
por dos grandes razones. Primero a nivel nacional, en el foro realizado en la Cámara de Diputados, 
vimos como la mayoría de las y los ministros se pronunciaron a favor de la reforma con un mecanismo 
gradual, o sea, dijeron sí a la elección pero escalonada. La postura que se tenía hace un año por parte 
de los jueces y magistrados de decir no, ahora lo que vemos por los presidentes de los tribunales 
locales y por la mayoría de los ministros es sí pero de manera gradual”. 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1sPZB3Cdoy9eYnwBglPqPkniLiwuJ930B/view 
 

 

https://drive.google.com/file/d/1sPZB3Cdoy9eYnwBglPqPkniLiwuJ930B/view
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Asevera Hamlet García que Norma Piña no representa 
la voz mayoritaria de la Corte 

 
CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El diputado de Morena, Hamlet 
García Almaguer, afirmó que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, no representa 
la voz mayoritaria dentro del máximo tribunal. 
 
 
 
 
 
https://drive.google.com/file/d/19p19-afnZVZM4e9qmQBiXd-_Lqd05DVc/view 
 

 
 

https://drive.google.com/file/d/19p19-afnZVZM4e9qmQBiXd-_Lqd05DVc/view
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Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Diputado – Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Sigo viendo yo que no han entendido en el Poder Judicial 
que hay un mandato popular que nos obliga a los legisladores a implementar el voto directo, pero, lo 
que ya no es una duda, es que, en el 2025 renovaremos la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el 
Consejo de la Judicatura se transformará y eso es lo que estamos analizando en las mesas de debates, 
además, se pretende que el Tribunal Electoral sea renovado con sus siete integrantes a través de la 
elección de los magistrados. Lo que nosotros pretendemos es diseñar una reforma constitucional de 
fondo en materia electoral, que pase por revisar al INE, el Tribunal Electoral y los partidos”. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5780?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!5780&authkey=!AM7VRs06q3mLEaM&ithint=video&e=XmPG87

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5780?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5780&authkey=!AM7VRs06q3mLEaM&ithint=video&e=XmPG87
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5780?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5780&authkey=!AM7VRs06q3mLEaM&ithint=video&e=XmPG87
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INE desmiente a Monreal, no hay proyección de costo  
de elección de jueces y ministros 

 
CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- Ayer el senador de Morena, Ricardo Monreal, aseguró en el 
tercer foro sobre la Reforma Judicial que con actuarios y personal del INE, habían realizado una 
proyección de cuánto costaría la elección de 1,600 ministros y magistrados, una vez que se llegue a 
aprobar la Reforma Judicial. Sin embargo, esta mañana desde su cuenta Certeza INE, en donde 
desmienten fake news o aclaran información imprecisa relacionada con el INE, el árbitro dejó claro que 
esto es falso, señalaron que no han participado, ni tampoco cuánto costaría una eventual elección que 
les correspondería organizar. 
 
 

 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rSGQ-q8P-Uvcuwck?e=VBjmR5 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rSGQ-q8P-Uvcuwck?e=VBjmR5
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Elección de jueces y SCJN costaría 3 mil 500 millones: Monreal 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El senador Ricardo Monreal dijo que la elección de ministros, 
magistrados y jueces que se plantea en la Reforma (Judicial) tendría un costo aproximado de 3 mil 500 
millones de pesos. Según el morenista, este monto podría pagarse con recursos de los fideicomisos del 
Poder Judicial, hay que recordar también que esos fideicomisos se han pretendido utilizar para otras 
cosas como el Fondo de Pensiones para el Bienestar. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rQ4dCJ0Tzscmggwo?e=6xOfNW 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rQ4dCJ0Tzscmggwo?e=6xOfNW
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'No hay proyección' sobre costo de elección de juzgadores: INE (la-lista.com) 

 

https://la-lista.com/poder/politica/2024/07/03/no-hay-proyeccion-alguna-sobre-costo-de-eleccion-de-juzgadores-ine
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Monreal a Norma Piña: "La Corte no podrá declarar inconstitucional a la Reforma Judicial de la 4T" 
(lapoliticaonline.com) 

 
 
 
 
 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/bajacalifornia-mx/monreal-anorma-pina-la-corte-no-podra-declarar-inconstitucional-a-la-reforma-judicial-de-la-4t/
https://www.lapoliticaonline.com/mexico/bajacalifornia-mx/monreal-anorma-pina-la-corte-no-podra-declarar-inconstitucional-a-la-reforma-judicial-de-la-4t/
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https://www.forbes.com.mx/ine-aclara-que-no-ha-calculado-el-costo-de-una-posible-eleccion-de-jueces/ 
 
 
 

https://www.forbes.com.mx/ine-aclara-que-no-ha-calculado-el-costo-de-una-posible-eleccion-de-jueces/
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Asegura Monreal que elección de jueces y magistrados  
costaría hasta 3,500 millones de pesos 

 
 

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- En este escenario llegamos al tercer foro sobre la Reforma 
Judicial, con la defensa de juzgadores a su independencia, el coordinador de los senadores de Morena, 
Ricardo Monreal, reveló que la elección de más de 1,600 jueces y magistrados costaría hasta 3,500 
millones de pesos, recursos que dijo, provendrían de la desaparición de los 13 de 14 fideicomisos del 
Poder Judicial. 
 
 
 
 
 

 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rRV4Qp1KAgGh_X9D?e=UQ7eg2 
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Entrevista / Norma Lucía Piña Hernández  
(Ministra Pdta. de la SCJN) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Sobre su posible renuncia como presidenta de la SCJN, la 
ministra Piña explica: “Tuvimos una sesión cerrada e incluso la ministra (Yasmín) Esquivel solicitó que 
saliera el Secretario General de Acuerdos, en dicha sesión únicamente la ministra Esquivel me pidió que 
diera un paso al lado en función de 
que en su opinión no existía una 
interlocución entre el Poder Judicial 
Federal y los Poderes Ejecutivo y 
Legislativo”. 
 
En el tema de la reforma al Poder 
Judicial, la ministra señala: 
“Nosotros como Suprema Corte de 
Justicia de la Nación y, por su parte, 
el Consejo de la Judicatura Federal, 
llevaremos una propuesta en 
concreto con relación a la iniciativa 
de reforma. Lo único que le podría decir es que si elegir a nuestros jueces, nuestros magistrados, llevara 
a erradicar la impunidad, la inseguridad, bienvenida esta reforma, pero hay que ser conscientes y 
reflexionar sobre si esto realmente va a ayudar a la finalidad o al objetivo que se persigue”. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rRyr1f1phTgKXc2H?e=LeBcix 
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Norma Piña presentará su propia propuesta de reforma judicial (la-lista.com) 
 
 
 
 

https://la-lista.com/poder/politica/2024/07/03/norma-pina-presentara-su-propia-propuesta-de-reforma-judicial
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Ministra Piña continúa trabajando', responde SCJN ante versión de que le 
solicitaron su renuncia 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La Suprema Corte de Justicia de la Nación desmintió 
mediante un comunicado que la ministra presidenta Norma Lucía Piña esté en condición de renuncia.  
 
La Corte aclaró que la Ministra sigue en funciones y mantiene diálogo con los Poderes Legislativo y 
Ejecutivo de cara a esta Reforma Judicial. 
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Yasmín Esquivel pide la renuncia de Norma Piña  
como presidenta de la Corte 

 
 

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La ministra de la Suprema Corte, Yasmín Esquivel, pidió 
reflexionar sobre la permanencia de Norma Piña en la presidencia de la Corte, por no tener una 
interlocución adecuada en medio de la discusión de los foros sobre la Reforma Judicial. La ministra 
Esquivel precisó que en una reunión privada con sus compañeros en la tarde del lunes, pidió 
explícitamente la renuncia de la ministra Piña. 
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Respaldo en la Corte: Ministro Aguilar rechaza que pleno 

discuta renuncia de Norma Piña y apoya su gestión 
El ministro Luis María Aguilar defendió la labor de la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, y 

aseguró que sí hay interlocución con respecto a la reforma judicial.  

Esto luego que se revelara que la ministra Yasmín Esquivel pidiera su renuncia y señalara problemas 

de interlocución con el Ejecutivo y el Legislativo. 

En entrevista con Azucena Uresti, el ministro consideró que la propuesta de Esquivel no fue formal, 

pues sólo sugirió a Piña una reflexión. 

“Lo que yo entendí es que Yasmín sugirió ciertas reflexiones sobre lo que ella considera una actuación 

con legisladores con respecto a la reforma judicial. La escuchamos hubo algún comentario entre ella 

y la Ministra Piña y ella utilizo las palabras ‘voy a reflexionar’, pero no sobre la renuncia, sino sobre los 

comentarios de interlocución”, detalló. 

“La verdad es que la ministra sí ha estado haciendo una interlocución muy importante, ha estado 

participando en hablar con muchas personas. Yo por eso apoyo indefectiblemente a doña Norma y 

está haciendo un buen trabajo en lo que se puede". 

El juzgador aseguró que la ministra Piña nunca ha influido en las decisiones que toman los jueces y no 

resuelve unilateralmente. 

“Pareciera que la responsabilizan no solo de las decisiones de la Suprema Corte, sino de las decisiones 

que toman algunos jueces y magistrados”, comentó. 

“La ministra Norma Piña no resuelve unilateralmente los asuntos, todo se resuelve colegiadamente en 

la Suprema Corte y cada uno de los ministros tenemos la libertad de emitir nuestro voto como mejor 

nos parezca, en muchas ocasiones ella se queda sola con su opinión”. 

Afirmó que la renuncia de Piña no sería beneficiosa para nadie y por el contrario sólo demostraría 

división y falta de unidad en el Poder Judicial. 

 

 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/7/3/respaldo-en-la-corte-ministro-aguilar-rechaza-

que-pleno-discuta-renuncia-de-norma-pina-apoya-su-gestion-822944.html 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/7/3/respaldo-en-la-corte-ministro-aguilar-rechaza-que-pleno-discuta-renuncia-de-norma-pina-apoya-su-gestion-822944.html
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/7/3/respaldo-en-la-corte-ministro-aguilar-rechaza-que-pleno-discuta-renuncia-de-norma-pina-apoya-su-gestion-822944.html
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Segob solicita juicio político contra el juez De la Peza 
 

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- La Secretaria de Gobernación, solicitó a la Cámara de Diputados 
que inicie un juicio político en contra del juez noveno en materia administrativa en la Ciudad de México, 
Rodrigo de la Peza, quien ordenó al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, nombrar a dos 
magistrados temporales para la Sala Superior. A través de su cuenta de X, la titular de la dependencia, 
Luisa María Alcalde, aseguró que las causas tienen que ver con sus decisiones, que han estado cargadas 
de sesgos y excesos. 
 
 

 
 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5785?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!5785&authkey=!AFKkQcXTxl-Kxa0&ithint=video&e=Q2FCqZ

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5785?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5785&authkey=!AFKkQcXTxl-Kxa0&ithint=video&e=Q2FCqZ
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5785?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5785&authkey=!AFKkQcXTxl-Kxa0&ithint=video&e=Q2FCqZ
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Gobernación ratifica demanda de juicio político  
contra el juez Rodrigo de la Peza 

 
 

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Por la tarde, representantes de la Secretaría de 
Gobernación ratificaron en la Cámara de Diputados la demanda de juicio político en contra del juez 
Rodrigo de la Peza, demanda interpuesta por la Secretaría de Gobernación y su titular, Luisa María 
Alcalde. 
 
 
 

 

 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rRdJKc7KU-EL4nnA?e=wuugaV 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rRdJKc7KU-EL4nnA?e=wuugaV
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Ratifica Secretaría de Gobernación demanda de juicio político 
contra juez Rodrigo de la Peza 

 
CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- El titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la Secretaría 
de Gobernación, Omar Gutiérrez Lozano, ratificó ante la Cámara de Diputados la demanda de juicio 
político en contra del juez Rodrigo de la Peza. 

 
 

 

 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5775?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!5775&authkey=!ANH61EhfZjwvDTQ&ithint=video&e=mgN2jJ 
 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5775?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5775&authkey=!ANH61EhfZjwvDTQ&ithint=video&e=mgN2jJ
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5775?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5775&authkey=!ANH61EhfZjwvDTQ&ithint=video&e=mgN2jJ
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Luisa María Alcalde ratifica demanda de  
juicio político contra juez De la Peza 

 

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, ratificó ante 
la Cámara de Diputados, la solicitud de juicio político en contra del juez noveno de distrito en materia 
administrativa de la Ciudad de México, Rodrigo De la Peza, argumentando que actuó de forma facciosa. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1DwtNB5YjNYFqA77LaDSM7LpStGdODKdM/view

https://drive.google.com/file/d/1DwtNB5YjNYFqA77LaDSM7LpStGdODKdM/view
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Comisión Permanente debate sobre reforma 

judicial 

La Comisión Permanente del Congreso 

discutió los resultados de los foros de 

discusión sobre la reforma judicial, 

mientras Morena y aliados defendieron 

que magistrados jueces y ministros se 

elijan por el voto popular, la oposición 

advirtió que aunque es necesaria, los 

alcances de la propuesta son 

insuficientes. (…) 

El diputado del PAN, Juan Carlos 

Maturino, sostuvo que su partido está 

de acuerdo en la necesidad de una 

reforma judicial, pero dijo que el PAN 

no está de acuerdo en la ruta que se 

sigue y la forma en la que se pretende elegir a los jueces, magistrados y ministros. 

El diputado Leonel Godoy planteó que los ministros de la Corte deberían acudir a 

otros foros a discutir todo lo que contempla la reforma. 
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Sheinbaum envía a Segob reforma para la no 

reelección de senadores, diputados, concejales y 

alcaldes 

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, alista este miércoles 3 de julio, a la 

Secretaría de Gobernación (Segob), la iniciativa de reforma para la no reelección que 

indica que senadores, diputados locales y 

federales, suplentes, alcaldes y concejales 

no podrán ser reelectos para el periodo 

inmediato. 

"El pueblo de México no quiere la 

reelección, en la campaña, la 

precampaña, pregunten a las personas si 

están de acuerdo o no, es retomar 

sencillamente lo que históricamente fue", 

destacó Sheinbaum.  

En conferencia de prensa, la próxima titular de la Consejería Jurídica del Ejecutivo 

Federal, Ernestina Godoy, explicó que está iniciativa forma parte de las reformas 

prioritarias a discutir al iniciar el nuevo Congreso, y además de la de no reelección va 

a mandar otras dos a Segob. A su vez presentará ante el Congreso de la Unión la 

iniciativa para la beca universal para niños y niñas, así como para el apoyo a madres 

de 60 a 64 años de edad. 

Referente al Congreso de la Unión, se haría una modificación al artículo 59 cuya 

redacción sería: "No podrán ser reelectos para el periodo inmediato posterior al 

ejercicio de su mandato". 

 

https://acortar.link/cxrTtV 
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Reforma al Poder Judicial no busca influencia del Ejecutivo (la-lista.com) 
 
 

https://la-lista.com/poder/2024/07/03/reforma-al-poder-judicial-no-busca-mayor-influencia-del-ejecutivo-sobre-la-corte-sheinbaum
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https://www.forbes.com.mx/sheinbaum-alista-propuestas-para-la-no-reeleccion-de-legisladores-becas-y-pensiones/ 
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Claudia Sheinbaum defiende reforma contra la reelección de diputados, senadores y alcaldes: “El pueblo no la quiere” - Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2024/07/03/claudia-sheinbaum-defiende-reforma-contra-la-reeleccion-de-diputados-senadores-y-alcaldes-el-pueblo-no-la-quiere/
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En qué consiste la reforma de Sheinbaum para la no reelección de senadores, diputados, concejales y alcaldes - Infobae 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/07/04/en-que-consiste-la-reforma-de-sheinbaum-para-la-no-reeleccion-de-senadores-diputados-concejales-y-alcaldes/
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https://www.enteratever.com/2023/plantean-legisladoras-y-legisladores-al-senador-ricardo-monreal-
temas-relacionados-con-reforma-constitucional-en-materia-indigena/ 
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AMLO y funcionarios de la 4T violaron la Constitución 

al exponer públicamente a colaboradores de Latinus, 

señalan legisladores de oposición 

 

 

 

 

 

 

Legisladores de la oposición señalaron que el presidente Andrés Manuel López Obrador 

y varios de sus colaboradores violaron la Constitución por haber expuesto 

públicamente a colaboradores de Latinus en su conferencia matutina. 

El diputado federal Héctor Saúl Téllez resaltó que Pablo Gómez, titular de la Unidad de 

Inteligencia Financiera (UIF), hizo un “linchamiento público sin sustento” al presentar 

supuestos datos personales como parte de una investigación contra Latinus. 

“El titular de la UIF cae en probables responsabilidades administrativas e incluso penales 

por las declaraciones del día de hoy y la ventilación de datos personales sensibles”, 

explicó. 

El legislador del blanquiazul recordó que ”el artículo 12 de la Ley Federal para la 

Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita 

establece que los funcionarios deben abstenerse de dar datos relacionados con una 

investigación”. 
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Diputada trans se lanza como cantante de reguetón 
 
CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Nace una estrella. Lo que usted ve en pantalla, es una diputada 
de la comunidad trans, se llama María Clemente García, que no contenta con hacer mucho zafarrancho 
esta señora, ahora resulta que cantó una rola de reguetón. Está lanzando su carrera como cantante, la 
canción se llama Kola loca. ¡Madre de Dios! ¿Por qué hacen este tipo de cosas? 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rSRZMyufvnBLa-1G?e=UdfcT0 
 
 
  

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rSRZMyufvnBLa-1G?e=UdfcT0
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https://www.tallapolitica.com.mx/comparecen-candidatos-para-ocupar-cargos-de-magistrados-en-el-
tribunal-unitario-agrario/  
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Plantean en PRI reelegir a 'Alito' y sacar a CTM de 

partido 

Militantes del PRI pondrán a discusión la 

propuesta para reestructurar al partido, en la 

que la Confederación de Trabajadores de 

México (CTM) deje de ser uno de los sectores 

del tricolor.  

En las mesas de los estados surgió la 

propuesta de desvincular a la CTM del PRI, 

luego del acercamiento de líderes sindicales 

con Morena y su falta de operación con el 

tricolor en la elección del pasado 2 de junio. 

Ello, aunado a la propuesta de reelección de Alejandro Moreno Cárdenas y la 

posibilidad de cambiarle el nombre al Revolucionario Institucional. 

Ello, aunado a la propuesta de reelección de Alejandro Moreno Cárdenas y la 

posibilidad de cambiarle el nombre al Revolucionario Institucional. 

El lunes pasado, el dirigente Alejandro Moreno recibió las iniciativas de los estados y 

este miércoles comenzaron las mesas de análisis, proceso que la ex presidenta del PRI, 

Dulce María Sauri, ha calificado de opaco, porque no hay información a la militancia 

sobre dónde se realizarán las mesas de discusión. 

En el partido se reporta que no hubo reunión de la CTM para participar en la 24 

Asamblea Nacional del PRI y llevar sus ideas. 
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Va PRI por renovación de dirigencia; disidentes protestan 
 
 
CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ LUIS ARÉVALO).- El próximo domingo, el PRI realizará su Asamblea Nacional, 
donde habrán de perfilar la renovación de su Comité Ejecutivo. Integrantes de la corriente interna Frente 
Amplio de Renovación exigieron que se aplace hasta agosto y que concluya el mandato de la actual 
dirigencia. Dulce María Sauri, expresidenta nacional del PRI, aseveró que es improrrogable, que se tiene 
que ir Alejandro Moreno de la presidencia del comité nacional, pues la sospecha es que la asamblea 
toque los estatutos del PRI que tienen un candado que impide la reelección. 
 
 

 
 
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5801?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!5801&authkey=!ALjxtxy48r3J_wM&ithint=video&e=y2alfc 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5801?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5801&authkey=!ALjxtxy48r3J_wM&ithint=video&e=y2alfc
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5801?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5801&authkey=!ALjxtxy48r3J_wM&ithint=video&e=y2alfc
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Exigen renuncia de Alejandro Moreno 

 

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- El Partido Revolucionario Institucional, el PRI, la Corriente 
Frente Amplio de renovación interna, exige la renuncia del presidente nacional, Alejandro Moreno. 
Además, pidió que se posponga la asamblea convocada para este domingo 7 de julio, pues advierten que 
Moreno Cárdenas tiene intenciones de reelegirse como líder del PRI. Esta corriente, cuya vocera es la 
priista, Dulce María Sauri, emitió un pronunciamiento en el que pide firmemente que su asamblea se 
lleve a cabo después de que concluya lo que llamaron el improrrogable mandato de la actual dirigencia. 
 

 
 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5790?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!5790&authkey=!AGbpkvN00sV15sE&ithint=video&e=WKFSc1 
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https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5790?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5790&authkey=!AGbpkvN00sV15sE&ithint=video&e=WKFSc1
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Comentario / René Delgado (Periodista) 

 

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- “Estamos viendo consejos, estamos viendo festejos, 
estamos viendo asambleas, estamos viendo giras, estamos viendo foros, incluso hasta velorios 
anticipados. Cuando uno ve cómo la oposición panista y priista están disputándose los restos del 
naufragio, es decir, no están metidos, no conozco yo una propuesta o contrapropuesta de reforma al 
Poder Judicial por parte de la oposición, siguen en la actitud reactiva, no proactiva, como si lo ocurrido 
no les hubiera dejado ninguna experiencia o lección. El próximo domingo tenemos la Asamblea Nacional 
del PRI, donde el tema que llama la atención no es la elección pasada sino la probable reelección 
siguiente, no hay gran discusión sobre qué fue lo que les pasó el 2 de junio sino si Alejandro Moreno se 
va a reelegir, siendo que ya había prolongado su mandato original”. 
 
 
 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rRivTKJbRdtlK-Iq?e=hfK5go 
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Comentario / Ciro Gómez Leyva (Periodista) 
 
 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Hoy comenzó una protesta de priistas, numeroso, que dicen 
que Alejandro Moreno, se quiere reelegir al infinito como presidente nacional del PRI. Aseguran que 
está echando mano de los peores recursos, de asambleas a las carreras, convocatorias extrañas, eso sí, 
con el apoyo de sus incondicionales. El PRI después del 2 de junio es un partido pequeño, es un partido 
derrotado. Si todo esto es cierto, el tricolor seguirá siendo un partido lo suficientemente atractivo para 
quien lo maneje aunque jamás vuelva a ganar una elección, ni de jefe de manzana. Si todo esto es cierto, 
a dónde irán figuras que hace un año aspiraban a ser candidatos presidenciales o les gustará seguir 
siendo priistas en el PRI de Alito, El Perpetuo”. 
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Mesa de Análisis / Guadalupe Acosta Naranjo (Coord. Frente Cívico Nacional) 
y Alfredo Figuera (Analista) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “El Presidente, si de veras quisiera que hubiese oposición y 
pluralidad, no estuviera intentando forzar desde la Presidencia de la República en sendas conferencias 
con la Secretaria de Gobernación, usurpando las funciones del Instituto Nacional Electoral para decir 
cómo quiere que quede conformada la Cámara de Diputados, él está usurpando y está presionando al 
Instituto Nacional Electoral con esos actos para que haga una interpretación torcida de la Constitución y 
haya una sobrerrepresentación de su partido que dice que no quiere que sea casi único. No le basta el 
55 por ciento de los votos que los ciudadanos le dieron para la conformación de la Cámara sino con esta 
interpretación torcida quiere pasar al 75 por ciento de las curules de la Cámara, no dos terceras partes, 

tres cuartas partes de la Cámara de 
Diputados”, afirma Acosta Naranjo. 
 
Alfredo Figueroa, por su parte señala: “Si 
se acaban los plurinominales en este 
país, derivado de ese otro acto, lo que 
viene después es que entonces… lo 
propuso el Presidente de la República y 
lo está apoyando Sheinbaum, es acabar 
con el pluralismo político en la Cámara, 
a esa circunstancia grave me refiero 
cuando digo ‘ojo, esto no es una decisión 
cualquiera”. 
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Sheinbaum ofreció a Noroña tareas fuera de 

cargos públicos: "seré un senador de a pie" 

El senador electo Gerardo Fernández Noroña aseguró que no aspira a ocupar ningún 

cargo y solo será un senador de a pie los próximos seis años y en este periodo recorrerá 

el país para mantener el movimiento 

social del que forma parte. 

Después de reunirse hace algunos días 

con la virtual presidenta electa, el 

legislador del Partido del Trabajo (PT) dijo 

que lo único que pidió a Claudia 

Sheinbaum fue que lo invite a conocer el 

despacho presidencial. “Platicamos sobre la importancia de la unidad que 

compartirnos y me planteó una tarea que no tiene que ver con cargos de gobierno”, 

expuso el petista. 

Aseguró que el hecho de no haber sido invitado al gabinete de Claudia Sheinbaum no 

implica que vaya a dividir al movimiento de la Cuarta Transformación e insistió en que 

su lucha no es por cargos. 

 

https://acortar.link/BvpscB 

 

 

 

 

  

https://acortar.link/BvpscB


11 846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

   LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

04/07/2024           0     

6 

PERIÓDICO

0 

Fernández Noroña apoya a Luisa María Alcalde 

para liderar Morena 

Gerardo Fernández Noroña aseguró que 

Luisa María Alcalde puede encabezar 

Morena y aseveró que su perfil está 

calificado por su experiencia y con 

“fuerte trayectoria a pesar de su 

juventud; así mismo recalcó que “nunca 

me he movido por cargos y nunca lo 

haré” y enfatizó que solo será un senador 

“de a pie”. 

El aún legislador petista afirmó en conferencia de prensa en el marco de la Comisión 

Permanente, que la actual secretaria de Gobernación “es muy capaz y elocuente, 

muy formada y muy buena compañera. Yo creo que le daría un refuerzo y una 

profundización de manera importante a Morena”. 

Asimismo, tras su reunión con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, el 

senador electo, recalcó en la Cámara Alta que lo único que pidió fue que lo invite a 

conocer el despacho presidencial. 

El petista afirmó que platicaron "sobre la importancia de la unidad que compartirnos y 

me planteó una tarea que no tiene que ver con cargos de gobierno” y aseguró que el 

no formar parte del gabinete de la próxima presidenta no hará que divida a la Cuarta 

Transformación. 

 

https://qrcd.org/5pfL 
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Entrevista / Gerardo Fernández Noroña 
(Diputado – PT) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Cuando participas en algún 
concurso, el primer lugar tiene tal, el segundo tal cosa, cuando tú exiges lo que le tocaba al segundo, 
tercer lugar, no estás pidiendo eso en especial, sino simplemente que las bases que se dieron para la 
participación se respeten. Yo soy un compañero del movimiento que como cualquier político, tiene 
aspiraciones personales legítimas, nunca las he antepuesto al proyecto general, siempre me ha parecido 
y seguirá siendo para mí más importante el proceso de transformación, el compromiso con el pueblo de 
México y la responsabilidad es secundaria”. 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1ZL6DzWEIhlsfvLwWUbO3RDebe4xN3e9E/view 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1ZL6DzWEIhlsfvLwWUbO3RDebe4xN3e9E/view
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Este es el 'ÚNICO DESEO' que Noroña le pidió a 

Sheinbaum 

El diputado del PT Gerardo 

Fernández Noroña se reunió con la 

virtual presidenta electa para 

arreglar las diferencias entre él y el 

partido a raíz de que no le dieron 

una coordinación en el Congreso. 

Y en dicha reunión el legislador le 

habría hecho una petición. (…) 

Relató que al estar con Sheinbaum 

tuvo una sola petición para ella. Le 

dijo que una vez que ella tome posesión de la Presidencia quería ver el despacho 

presidencial, pues dijo que no lo conocía y tenía ganas de hacerlo. 

“Sí le pedí algo. Le pedí una sola cosa: a esta hora, yo no conozco el despacho 

presidencial y tengo ganas de conocerlo, entonces le dije ‘me invitas ahora, que ya 

estés como presidente de la república, me invitas al despacho presidencial para 

conocerlo’”, señaló. 

Sheinbaum le habría preguntado si esa era su petición, a lo que Noroña insistió. “Quiero 

conocer el despacho presidencial, fue lo único que pedí”, señaló. 

 

https://qrcd.org/5phk 

 

https://qrcd.org/5phk
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Entrevista / Mónica Soto (Presidenta del TEPJF) 

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Yo creo que es importante dejar que las cosas sucedan y no 
adelantarnos con expectativas, el Tribunal por supuesto está para resolver todos los medios de 
impugnación que nos lleguen (sobrerrepresentación de Morena en Cámara de Diputados y Senadores), 
mientras tanto, trabajar en lo que tenemos, en este tema no podemos pronunciarnos, ni si quiera se ha 
hecho la asignación por parte del INE. 
 
Vino una respuesta como tenía que ser, es un caso muy especial, nunca se había recibido una orden de 
esta naturaleza de un juez (Rodrigo de la Peza), ni de ninguna otra instancia, que justamente la 
Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en su artículo 99, establece que el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación es la máxima autoridad jurisdiccional en la materia y órgano 
especializado en el Poder Judicial y fue lo que en el Tribunal rechazamos de manera unánime y 
contundente, rechazamos absolutamente cualquier injerencia e intervención y exceso de competencias, 
que en este caso se dio”. 
 
 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rR96S2ljZw3KWr6n?e=vRcnLm 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rR96S2ljZw3KWr6n?e=vRcnLm
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https://www.forbes.com.mx/inai-impulsa-su-plan-d-dialogo-y-defensa-de-la-democracia/ 

 
 
 
 

https://www.forbes.com.mx/inai-impulsa-su-plan-d-dialogo-y-defensa-de-la-democracia/
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Comparecen ante la Tercera Comisión de la 
Permanente cinco aspirantes a magistrados del 

Tribunal Unitario Agrario 
 

Boletín No. 6890 

* Diputadas y diputados de diversos grupos parlamentarios externaron sus comentarios respecto 

a la justicia agraria   

La Tercera Comisión de Trabajo: Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, 

Comunicaciones y Obras Públicas, que preside el diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana 

(Morena), atendió la comparecencia de cinco personas propuestas por el Ejecutivo Federal para 

ocupar diversas magistraturas vacantes del Tribunal Unitario Agrario, a efecto de que sean 

elegidas por la Comisión Permanente. 

El acuerdo aprobado por esta instancia la semana pasada, contiene los nombres de las diez 

personas propuestas para ocupar dichas vacantes, cuyo proceso de entrevistas se dividió en dos 

bloques de comparecencias a fin de agilizar los trabajos.  

Durante la reunión de este día, Medina Filigrana dijo que la idea es desahogar las diez 

comparecencias para, posteriormente, elaborar un proyecto que contenga los puntos de 

consenso de las y los legisladores de esta Comisión y poder presentarlo al pleno de la 

Permanente.  

Indicó que existen conflictos agrarios muy añejos entre entidades de la República —como el de 

los Chimalapas, en los límites de Oaxaca y Chiapas—, en los que el Tribunal Unitario Agrario juega 

un papel importante para evitar que demore su solución, pues son regiones “donde la situación 

social, de por sí, es compleja por la diversidad de pueblos originarios que ahí habitan y las 

condiciones de marginación”.   

De ahí que resaltara la importancia de que las resoluciones sean expeditas, apegada a derecho y 

con sentido social. No nada más es aplicar la ley, dijo, en un tema agrario la prioridad es apegarse 

al Estado de derecho y hacer justicia a los pueblos originarios.  
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La diputada Gabriela Sodi (PRD) precisó que es necesario garantizar de manera clara y rotunda la 

independencia de las y los magistrados y del Tribunal respecto de poderes fácticos, por lo que se 

deben tomar acciones para no subordinarse y evitar la corrupción.  

De MC, el diputado Carlos Alberto León García resaltó que se debe acercar la justicia a las 

comunidades más alejadas y vulnerables y garantizar la atención con traductores, por lo que 

expresó que el Tribunal debe ser cercano para garantizar el derecho de las mujeres a acceder a la 

justicia.  

María Guadalupe Chavira De la Rosa, diputada de Morena, indicó que el Tribunal señaló la 

necesidad de que las mujeres tengan más y mejores condiciones en materia agraria, pues, aunque 

ya las han reconocido en núcleos ejidales y tienen condiciones de equidad, igualdad inclusión y 

participación, aún falta mucho para agilizar su atención.  

También del grupo parlamentario de Morena, la diputada Adriana Bustamante Castellanos 

consideró que se debe conocer el alcance del principio de la libre autodeterminación de pueblos 

y comunidades indígenas, así como el respeto a los usos y costumbres desde la labor del Tribunal.  

Del PVEM, el diputado Luis Edgardo Palacios Díaz expresó que es necesario conocer los temas en 

que la procuración y administración de justicia agraria se haya desarrollado de manera integral y 

saber cómo actuarán para impartirla.  

La diputada Lilia Aguilar Gil (PT) señaló que la reforma al artículo 164 de la Ley Agraria debe aportar 

a la impartición de justicia a las y los campesinos, “a quienes este sistema nunca los ha tomado en 

cuenta en plenitud de derechos”.  

De Morena, la diputada Erika Vanessa Del Castillo Ibarra, manifestó sus inquietudes acerca del 

proceso administrativo y legal para obtener permisos de escrituración en terrenos situados en 

zonas de conservación y los terrenos comunales en la Ciudad de México, y cómo resolver litigios 

indígenas que llevan muchos años.  

Aspirantes  

En su exposición, Alejandro Domínguez Muñoz manifestó la importancia de que la justicia sea 

pronta y expedita para dar certidumbre, para lo cual se deben eliminar diferimientos de audiencias 

y prácticas que afectan el desarrollo del proceso. Propuso impulsar la capacitación constante del 

personal y fortalecer las campañas de justicia itinerante, para que la gente que carece de 

conocimientos y recursos conozca sus derechos y cómo defenderlos.  
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Carlos Durán Riojano, indicó que mantener la independencia del Tribunal se logra teniendo claro 

el papel del magistrado y del reconocimiento de los valores éticos. Refirió que, para dar la atención 

debida a los asuntos, resolverá con base en los principios de perspectiva de género, 

interculturalidad, protección al menor como prioridad y a grupos vulnerables.  

Elohim Sandoval Pérez, señaló que como magistrado sus resoluciones serán el resultado de un 

análisis minucioso del cumplimiento al debido proceso. Agregó que ejercerá una labor cercana a 

la gente, buscando la conciliación como herramienta fundamental.  

Gabriel Juárez García, expresó que los tribunales agrarios deben resolver el rezago de los asuntos 

recibidos antes de 2020, reforzar las jornadas de justicia itinerante, adecuar las salas de los 

tribunales agrarios para permitir la videograbación de audiencias, fortalecer su impartición 

mediante el uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación, y hacer cumplir 

sentencias de manera pronta y expedita.    

Griselda Martínez Vázquez, afirmó que falta mucho para resolver las controversias por la tenencia 

de la tierra, las cuales deben dirimirse en el cauce de la legalidad. Expresó que el 51 por ciento del 

territorio es propiedad social y los justiciables reclaman justicia pronta y expedita. “Es un llamado 

que debemos atender con comprensión, análisis, correcta interpretación y aplicación de las 

normas del derecho agrario”.  

Dictámenes 

Previamente, la Tercera Comisión aprobó el dictamen a la proposición con punto de acuerdo para 

que la Comisión Permanente realice un pronunciamiento relativo a la sequía que se registra en 

algunos estados el país.  

Otro, a fin de exhortar a las dependencias del Gobierno Federal y a los gobiernos de los estados y 

municipios, para que adopten previsiones por la temporada de ciclones y huracanes sucedidos en 

el país.  

De igual forma, se aprobó la adenda por la que se modifica la segunda fecha de las 

comparecencias de cinco personas propuestas por el presidente de la República para ocupar 

diversas magistraturas vacantes del Tribunal Unitario Agrario. 
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La Comisión Permanente exhortó a la 
Secretaría de Salud a implementar campaña 

informativa sobre el virus coxsackie 
 

Boletín No. 6889 

• Este padecimiento se presenta generalmente en las estaciones de verano y otoño; afecta 

principalmente a bebés y niños  

El Pleno de la Comisión Permanente aprobó, en votación económica, el dictamen con punto de 

acuerdo por el que se exhorta a la Secretaría de Salud Federal a que, en coordinación con la 

Secretaría de Salud de Hidalgo, implemente una campaña informativa con relación a qué es y 

cómo se previene el virus coxsackie. 

Al fundamentar el dictamen con punto de acuerdo, el senador Juan Antonio Negrete Martínez 

(PAN) explicó que el propósito es evitar la propagación del virus en Hidalgo y en otros estados de 

la República. 

El diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena) dijo que, de acuerdo con información publicada 

en los portales de la Secretaría de Salud Federal y el Instituto Mexicano del Seguro Social, la 

enfermedad causada por el virus coxsackie, también conocida como “de mano, pie y boca”, se 

manifiesta por salpullido de manos y pies y llagas dolorosas en la boca, encías, lengua y paladar. 

Este padecimiento, explicó, es muy común en las estaciones de verano y otoño, y afecta 

principalmente a bebés y niñas y niños quienes suelen contagiarse en guarderías y escuelas; se 

presenta mediante secreciones por la nariz, saliva, mucosidad y en el líquido de las ampollas, y se 

propaga por la tos, estornudos, contacto directo con la persona enferma y objetos contaminados. 

Ante este panorama, comentó que es fundamental que se implemente una campaña para que se 

difunda qué es esta enfermedad y cómo prevenirla, a fin de garantizar su atención y prevención. 

Por el PVEM, el diputado Luis Edgardo Palacios Díaz, promovente del punto de acuerdo, celebró 

que hoy se ponga a discusión este dictamen, ya que tiene como fin proteger el derecho a la salud 

de la ciudadanía.  
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Detalló que el virus coxsackie es altamente contagioso y es posible prevenirlo mediante el lavado 

de manos, evitar compartir utensilios y alimentos, desinfectar objetos que estuvieron en contacto 

con pacientes, no saludar de beso y al estornudar cubrirse con el antebrazo. 

Recordó que este exhortó tuvo como origen el caso detectado en el Centro de Atención Infantil de 

Apan, Hidalgo. 
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Primera Comisión de la Permanente avaló 
exhorto para fortalecer programas que ayuden 

a combatir la delincuencia en carreteras 
 

Boletín No. 6893 

• También aprobó el acuerdo del formato para las comparecencias de las magistradas y 

magistrados 

La Primera Comisión de la Permanente: Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, que 

preside el senador Navor Alberto Rojas Mancera (Morena), avaló por unanimidad de 13 votos a 

favor, un punto de acuerdo para fortalecer los programas de inteligencia que permitan combatir 

al crimen organizado en las carreteras. 

El resolutivo exhorta respetuosamente a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a la 

de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes y a la de Turismo, a fortalecer los programas de 

inteligencia que permitan combatir al crimen organizado en las carreteras del país. 

El documento señala que se busca coadyuvar en la instrumentación y desarrollo de una 

inteligencia policial que brinde información y herramientas a los cuerpos de seguridad que actúan 

en nuestras carreteras, a fin de disminuir las cifras y estadísticas que hoy se registran y que afectan 

no solo la movilidad de las personas, sino también el traslado de mercancías, lo cual, sin duda 

tiene un impacto económico indeseable. 

Indica que el robo al transporte de carga y de mercancías, así como el de pasajeros y turismo, 

afecta gravemente a la sociedad y economía del país. La Confederación de Cámaras Industriales 

de los Estados Unidos Mexicanos (CONCAMIN) ha alertado que las empresas de transporte de 

pasaje y turismo pierden 70 mil millones de pesos al año por el robo de la delincuencia organizada. 

De acuerdo con cifras del propio Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública 

(SESNSP), de 2022 a 2023 el robo a autotransporte se incrementó un 4.8 por ciento, al pasar de 13 

mil 220 a 13 mil 848. En ese sentido, se ha afectado gran parte de las empresas tanto de 

mercancías como de turismo, mismo que representa un grave problema que aqueja a la sociedad 

y economía mexicana. 
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El senador Rojas Mancera comentó que con esta solicitud se atiende en su contenido a una de las 

principales complicaciones sociales que enfrenta el país, pues si bien los índices delictivos durante 

los últimos años se han disminuido de manera sustancial, no se puede ser omisos que la 

delincuencia que se vive en las carreteras de todo el país sigue siendo una tarea pendiente en la 

agenda pública nacional.   

La diputada Adriana Bustamante Castellanos (Morena) comentó que estos trabajos son de suma 

importancia para que muchas actividades que realizan las y los mexicanos en las vías de 

comunicación sean seguras para fortalecer la economía de los territorios y generar turismo.   

Acuerdo 

Por 13 votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, los integrantes de la Comisión aprobaron 

el acuerdo para establecer el formato y la metodología para evaluar la idoneidad, trayectoria 

profesional y académica, así como el desahogo de comparecencias de las personas candidatas a 

ocupar el cargo de magistradas y magistrados de salas regionales del Tribunal Federal de Justicia 

Administrativa. 

Las comparecencias se llevarán a cabo en sesiones públicas y de manera simultánea el lunes 8 de 

julio del presente año, a partir de las 9:00 horas. Comparecerán 28 candidatas y candidatos a 

ocupar dichos cargos.  

Las y los comparecientes tendrán un tiempo de hasta cinco minutos para efectuar una exposición 

libre relacionada con su especialización e idoneidad para el cargo por el cual fueron designadas y 

para exponer las razones por las cuales consideran ser idóneos para ocupar el mismo. 

Concluida la intervención referida, se abrirá un espacio de tres minutos en común para las 

preguntas de los grupos parlamentarios representados en la Primera Comisión. 

 El presidente de esta Comisión pidió a las y los integrantes de esta instancia que se ajusten al 

tiempo establecido al momento de formular su pregunta, ya que se escuchará a las y los 28 

candidatos. 
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Segunda Comisión de la Permanente aprueba 
siete dictámenes 

 

Boletín No. 6894 

La Segunda Comisión de la Permanente: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, que preside el 

senador José Erandi Bermúdez Méndez (PAN), aprobó por unanimidad siete dictámenes con punto de acuerdo en materia 

de instalaciones hospitalarias, salud sexual y reproductiva, alumnos migrantes, horario escolar, movilidad humana, 

repatriación de bienes culturales, y sobre cáncer de mama. 

El primero, exhorta a la directora del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado a realizar 

revisiones urgentes del estado que guardan las instalaciones de los hospitales de la institución, así como para brindarle 

oportunamente el mantenimiento necesario a los equipos de climatización o aire acondicionado, específicamente a los 

ubicados en la región de la Laguna en el estado de Coahuila de Zaragoza.  

También avaló con modificaciones el dictamen a la proposición con punto de acuerdo por el que la Comisión Permanente 

exhorta a las secretarías de Salud, de Educación y la de Bienestar a implementar acciones que fomenten la salud sexual y 

reproductiva, de forma integral y eficiente, con el fin de prevenir el embarazo en adolescentes. 

Asimismo, aprobó exhortar a la Secretaría de Educación Pública en coordinación con la Comisión Nacional de los Derechos 

Humanos, para que analice la viabilidad de implementar programas de capacitación y sensibilización dirigidas al personal 

directivo de las escuelas públicas de las 32 entidades federativas en materia de admisión de alumnos migrantes. 

De igual modo, ratificó el dictamen con punto de acuerdo por el que la Comisión Permanente, con pleno respeto a la división 

de poderes, exhorta a la Secretaría de Educación Pública y a sus homologas en las 32 entidades federativas, a que en el 

marco de sus competencias analicen la viabilidad de realizar los ajustes necesarios en los horarios escolares de las 

instituciones educativas de educación básica y media superior, con el propósito de proteger a los estudiantes de las 

condiciones climáticas extremas que puedan registrarse en el territorio nacional. 

Aprobó, además, un dictamen con punto de acuerdo por el que la Comisión Permanente reconoce la estrategia mexicana de 

movilidad humana presentada por la Secretaría de Relaciones Exteriores en la décima sesión plenaria de la Comisión 

Intersecretarial de Atención Integral en Materia Migratoria. 
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Como punto número seis, avaló el dictamen por el que la Comisión Permanente reconoce la decidida labor del gobierno de 

México, a través de las secretarías de Cultura y de Relaciones Exteriores, en la repatriación de bienes culturales que son 

patrimonio de la nación. También, la voluntad de los gobiernos de la República de Italia y del Estado de la Ciudad del 

Vaticano para devolver a sus países de origen diversas piezas arqueológicas, artísticas e históricas. 

Por último, las y los integrantes aprobaron el dictamen con punto de acuerdo por el que se exhorta a los titulares de las 

Secretarías de Salud Federal y de las entidades federativas a que refuercen las estrategias de prevención y detección oportuna 

de cáncer de mama, cáncer de cuello uterino, así como a reforzar las acciones de capacitación continua del personal. 
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Concluye en San Lázaro el ciclo de conferencias: 
“Türkiye, Capitales turcas en Anatolia: Historia 

y Cultura” 
 

Boletín No. 6892 

• México y Turquía comparten una gran amistad por su similitud: diputado González Cruz. 

La Secretaría General de la Cámara de Diputados, a través del Espacio Cultural San Lázaro, realizó 

el tercer ciclo de conferencias Türkiye, capitales turcas de Anatolia: Historia y Cultura, con el tema 

“Estambul: capital de tres imperios. Encrucijada de Continentes y de la Historia”, impartida por el 

doctor, Mehmet Necati Kutlu, en el marco del programa El Mundo en San Lázaro.  

Al dar la bienvenida al encuentro, el diputado Alfredo Aurelio González Cruz (Morena), presidente 

del Grupo de Amistad, México-Turquía, señaló que ambos países comparten una gran amistad por 

su similitud, lo que les ha permitido construir una relación más fuerte y sólida, y a través de estas 

conferencias se puede conocer más sobre su cultura y la hermandad que los une. 

Por su parte, el director general del Espacio Cultural, Ismael Carvallo Robledo, destacó que esta 

plataforma tiene como objetivo poner el estudio de la filosofía, la historia y el arte, como 

complementos de la formación política, que se refleja en el Pleno de la Cámara de Diputados en 

donde está representada la pluralidad del país. 

De ahí que éste evento adquiere gran interés, ya que contribuye en la formación de la conciencia 

histórica de los ciudadanos y permite comprender la inserción de México en el mundo; por ello, 

con esta conferencia se pone fin a este ciclo, pero queda abierta la puerta para futuras actividades 

con la embajada de Turquía.   

Por su parte, el director general del Centro Cultural de Turquía en México, Salih Gültekin, manifestó 

su agradecimiento porque se hayan abierto las puertas de la Cámara de Diputados para dar a 

conocer parte de la historia y la cultura de su país, por lo mencionó que se continuarán impulsado 

más actividades para darlas a conocer en futuros encuentros. 
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A su vez, Mohameth Aaglu, agregado militar de la Embajada de Turquía en México, puntualizó que 

estos foros representan un profundo viaje cultural y revelan la aventura de los turcos en Anatolia, 

hasta llegar a Estambul como última parada. 

En su conferencia, el doctor Mehmet Necati Kutlu destacó que Estambul es una ciudad histórica, 

con una superficie de seis mil kilómetros cuadrados, una población de más de 16 millones de 

habitantes, no es la capital de Turquía, pero sí lo fue del Imperio otomano en el año 1453, hasta 

que la capital se trasladó a Áncara, a partir de 1920.  

Destacó que en la cultura turca se da mucha importancia al maestro y a la educación, por lo que 

todos los príncipes tenían una amplia educación, hablaban varios idiomas y llegaban a tener hasta 

cuatro profesores, sobre todo el que podría llegar a ser el heredero. 

Necati Kutlu precisó que Turquía no solo es historia, actualmente es un país moderno que cuenta 

con 145 bibliotecas, 80 cines, 47 teatros, 277 galerías de arte, 309 hoteles de cinco estrellas en 

Estambul, tiene el tercer aeropuerto más grande del mundo y se hacen mil 400 vuelos diarios y 

toda su energía eléctrica es solar.  

Expuso que Estambul es la ciudad más visitada del mundo, ya que en 2023 llegaron alrededor de 

20 millones 200 mil turistas. 
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Arturo Zaldívar y Margarita Zavala estallan en discusión sobre la sobrerrepresentación en el Congreso: “Finges no 
entender” - Infobae 

 
 

https://www.infobae.com/mexico/2024/07/04/arturo-zaldivar-y-margarita-zavala-estallan-en-discusion-sobre-la-sobrerrepresentacion-en-el-congreso-finges-no-entender/
https://www.infobae.com/mexico/2024/07/04/arturo-zaldivar-y-margarita-zavala-estallan-en-discusion-sobre-la-sobrerrepresentacion-en-el-congreso-finges-no-entender/
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Más de 250 priistas contra ‘Alito’: expresidentes y exgobernadores exigen su renuncia | EL PAÍS México (elpais.com) 

 

https://elpais.com/mexico/2024-07-04/mas-de-250-priistas-contra-alito-expresidentes-y-exgobernadores-exigen-su-renuncia.html
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https://mayacomunicacion.com.mx/el-pueblo-decidio-que-integrantes-del-poder-judicial-sean-
elegidos-por-voto-universal-secreto-y-directo-pt/ 
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